

ぱんだぐみだより

平成28年11月1日 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

保育園の柿の実が日に日に大きくなってきました。戸外で遊ぶにはいい気候となり、思いっきり身体を動かしているぱんだ組の子ども達です。園庭で遊びたい！散歩行こう！と子ども達からのリクエストも聞こえてきます。そして「先生の靴持ってきたよ！」と玄関から僕の靴を持ってきてくれます。2列に並ぶことも上手になって来て子ども同士で声を掛け合う姿も見られ、その姿を見る度に成長しているなと感じさせられます。



★小さなラディッシュ★

23人の子ども達がラディッシュの種をまきました。

指を使って穴をあけ、種をパラパラ……。

2日経ったある日「めがでてる」と報告をしに来る子。

20日大根と言われるだけあってあっという間に大きくなります。子ども達は葉っぱの中から小さな虫を見付けたり根っこの部分が赤くなって来たこと等小さな変化にも気付きます。

ある日間引きをしていると「なんでひっこぬいてるの？」と子ども達。「ぎゅうぎゅうで狭いと大きくなれないんだよ」と返事をしている脇で引っっこ抜いた株を別の場所に植えようとしている優しい子どもたちがおりましたとさ。



★マラソンリレー★

運動会で年長組のリレーを見た子ども達！ぱんだ組でもリングバトンと言う輪っかになっていて持ちやすいバトンを使ってリレーに挑戦しました。

始めから速く走るのではなくマラソンの様にゆっくり走りながらバトンを繋いでいく楽しさを味わいました。舞台になったのが横浜ビジネスパークの噴水の周り！円形になっているのでそこを利用させていただきました。走り出すと自然と同じチームの友達を応援する姿が見られました。1周100メートルくらいの距離ですが「もういっかいやっていい？」と3周走る子もいました。

その日はちょっと遊び過ぎてしまい「給食に間に合わないよ」と焦る保育士でしたが子どもたちは「もっとあそびたい」「きゅうしょくのせんせいにでんわしよ」と焦り感ゼロのぱんだ組でした。

★運動会★

子ども達が楽しみにしていた運動会！あいにくの雨模様でしたが、子ども達と保護者の皆様の笑顔が太陽の代わりをしてくれたな！と感じた時間になりました。ありがとうございました。

★11月の保育★

11月になると益々寒さを感じる日が多くなると思いますが身体を動かし体が暖くなる心地よさを味わって欲しいと思います。ドッジボールや縄跳び、鉄棒など子どもたちが興味を持ちながら楽しめる様にしていきたいと思っています。

またラディッシュの収穫を行いどうやって食べるか子ども達と相談しながら楽しみたいと思います。そして冬野菜の種まき等を行う予定にしています。

お楽しみ会に向けては子ども達と音楽劇遊びをしながら役割を決めていきたいと思っています。

★バス遠足★

子ども達が楽しみにしていたバス遠足！あと何回寝たら遠足かな？とよく話をしていました。当日の朝、お弁当持ってきたよ。先生忘れてない？と声をかけて来る子ども達の姿からもお弁当を楽しみにしている事が伺われました。バスの中では水族館クイズなどをしながら目的地に到着。湘南の海を見て「おー！すごい」魚を見て「おー！すごい」と歓声をあげながらあっという間にお弁当の時間になってしまいました。到着早々「おべんとうまだ？」と言っていた子ども達でしたから、嬉しかったとおもいます。そして帰りのバスの中では爆睡のパンダ組でした。保育室に水族館を作り楽しかった一日を思い出しているぱんだ組です。

★おねがい★

外で遊んだ後の着替えが定着してきましたが「着替えがない」と声を掛けて来る子どもの姿が見られますので着替えの準備を宜しくお願いします。